

# *Le président Raúl Castro lance un appel au débat productif de l'avant-garde artistique du pays*

---



La Havane 12 avril (RHC/AIN)- Le président Raúl Castro a lancé un appel au débat productif de l'avant-garde artistique du pays.

Lors de la clôture du 8e Congrès de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et des Artistes de Cuba qui s'est tenu pendant deux jours au Palais des Congrès de notre capitale, Raúl Castro a félicité les délégués, les créateurs et les intellectuels pour les débats fructueux auxquels ils ont procédé durant deux jours.

Le Président cubain a mis l'accent sur l'importance du fait que tous les participants aient dit ce qu'ils pensent bien qu'il y ait des opinions avec lesquelles il ne soit pas d'accord. Il a ajouté qu'il respecte ceux qui ont des avis différents.

«Je suis un ennemi farouche de l'unanimité et comme chacun sait, j'ai exprimé cette opinion publiquement y compris au 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba » -a-t-il relevé.-

Raúl Castro a demandé aux participants au Congrès de l'UNEAC d'utiliser des espaces comme celui-ci pour

exprimer des avis divergents et pour parvenir à une meilleure entente qui –a-t-il indiqué- est nécessaire pour la préservation de l'unité et du travail et pour que les opinions et les suggestions écoutées à ce congrès ne soient pas les mêmes qu'au prochain.

Il s'est prononcé pour l'étude des problèmes et pour la présentation de solutions qui soient approuvées de façon démocratique.

Il a également insisté sur le fait que la discussion et l'analyse avec patience sont la meilleure voie pour parvenir à un consensus.

Raúl a assisté à la clôture du Congrès de l'UNEAC à laquelle ont également pris part, Miguel Díaz-Canel, premier-vice-président cubain, Abel Prieto assesseur du président cubain et ex ministre de la culture, Julian González qui détient maintenant ce portefeuille et Miguel Barnet, écrivain réélu président de l'UNEAC. Deux oeuvres du plasticien cubain Juan Quintanilla ont été remises au cours de la clôture, l'une au Président cubain , Raúl Castro et une autre à faire parvenir au leader historique de la Révolution Cubaine , Fidel Castro, en signe de reconnaissance au travail de plus d'un demi-siècle en faveur du développement de la culture cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20295-le-president-raul-castro-lance-un-appel-au-debat-productif-de-lavant-garde-artistique-du-pays>



**Radio Habana Cuba**